



GHR

Mulhouse Sud-Alsace

ASSISTANT.E DE SERVICE SOCIAL AU GHRMSA : UN MÉTIER D'UNE GRANDE RICHESSE

Publié le 19 mars 2024

Découvrez 4 témoignages d'assistantes de service social du GHRMSA, qui vous permettront de mieux comprendre leur rôle, leurs missions et leur quotidien au sein d'un hôpital.

Un métier d'une grande richesse humaine, porté par le travail en équipe, centré sur la rencontre avec le patient, la concertation et la coordination avec de multiples partenaires.



Ceendy, hôpital de Cernay



"L'hôpital est un lieu où l'assistante sociale ne s'ennuie jamais, vous commencez la journée avec un ancien alpiniste de l'Everest, vous la finissez avec une archéologue d'Egypte. On y rencontre la maladie, la mort, la souffrance ...

L'assistante sociale apporte au patient une écoute, un conseil, parfois juste une présence, elle recherche avec lui comment le sortir de son brouillard."

Nabila, hôpital Emile Muller de Mulhouse



"L'assistante sociale a pour mission de recueillir la parole de la personne et de l'accompagner dans les difficultés qu'elle rencontre. Cette mission me permet de travailler en pluridisciplinarité, en collaboration et en concertation avec les équipes de soin. La diversité des publics que je rencontre, contribue au travail partenarial et rend ma mission au quotidien enrichissante."

Ibtissam, hôpital du Hasenrain de Mulhouse



"Diplômée en juin 2023, j'ai intégré l'Equipe Mobile d'Orientation et d'Insertion après Traumatisme Crânien et je vais à la rencontre des patients et leurs familles afin de sécuriser le retour à domicile. Je travaille au sein d'une équipe pluridisciplinaire ce qui permet de croiser les regards et de ne pas être seule dans l'accompagnement des personnes. L'assistant de service social à l'hôpital représente selon moi, le « trait d'union » entre la personne concernée et l'ensemble des acteurs du médico-social. Accompagner les patients ainsi que leurs familles dans l'accès aux soins et aux droits c'est respecter leur dignité, leur singularité et leurs besoins. "

Bernadette, hôpital Femme-Mère-Enfant de Mulhouse



"Nous participons avec l'équipe pluridisciplinaire à la prise en charge globale du patient. Notre mission est de permettre au patient de bénéficier de l'ouverture des droits auxquels il peut prétendre et de lui assurer une sortie dans les meilleures conditions médicales, sociales et psychologiques. Nous mettons en place des relais avec nos partenaires extérieurs pour le temps post hospitalisation. Ce qui est important, c'est d'appartenir à une équipe pluridisciplinaire avec une place à part entière dans l'équipe. J'ai la chance d'évoluer au sein d'une équipe avec laquelle le travail en collaboration est aisé et je m'y épanouis malgré la complexité et la charge émotionnelle des situations sociales rencontrées."

Le Service Social du GHRMSA participe au Job Dating de École Supérieure de Praxis Sociale ce vendredi 22 mars de 14h à 18h pour rencontrer des candidats et des étudiants intéressés par des opportunités de formation pratique pour la rentrée 2024/2025.

Plus d'informations : www.praxis.alsace 



 RETOUR À LA LISTE



GHR MULHOUSE SUD ALSACE

68100
87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64

